

Satgas Yonif 509 Kostrad Sambut Kapolres Intan Jaya yang Baru dengan Coffee Morning Bersama di Pos Kotis Mamba

Jurnalis Agung - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Jul 19, 2024 - 08:15



Foto: Kapolres Intan Jaya Yang Baru, Kompol Dr Subekti Wibowo, S.H., M.Si mengunjungi Pos Kotis Mamba Milik Satgas Yonif 509 Kostrad dan mengadakan Acara Coffee Morning pada Jum'at (19/07/2024).

INTAN JAYA- Dalam upaya mempererat hubungan dan sinergi antara TNI dan Polri, Kapolres Intan Jaya yang baru, Kompol Dr Subekti Wibowo, S.H., M.Si

mengunjungi Pos Kotis Mamba milik Satgas Yonif 509 Kostrad dan mengadakan acara coffee morning pada Jum'at (19/07/2024).

Kegiatan ini disambut hangat oleh Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian D Setyadi beserta seluruh prajurit yang bertugas di pos tersebut. Suasana penuh keakraban dan kebersamaan terlihat jelas saat Kopol Dr. Subekti Wibowo, S.H., M.Si. dan Letkol Inf Dian D Setyadi berbincang santai bersama prajurit lainnya.



Dalam sambutannya, Letkol Inf Dian D Setyadi. mengungkapkan rasa terima kasih dan apresiasinya atas kunjungan tersebut.

"Kami sangat berterima kasih atas kunjungan Bapak Kapolres. Ini adalah momen penting untuk mempererat hubungan dan sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan di Intan Jaya," ujarnya.

Kopol Dr. Subekti Wibowo, S.H., M.Si juga menyampaikan komitmennya untuk terus bekerja sama dengan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Intan Jaya.

"Saya sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras para prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad. Sinergi antara TNI dan Polri sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat," kata Kapolres.



Selama acara coffee morning, berbagai topik dibahas dalam suasana yang santai dan akrab. Kapolres Intan Jaya berkesempatan mendengarkan langsung pengalaman dan cerita dari para prajurit yang bertugas di lapangan. Diskusi ini diharapkan dapat memperkuat koordinasi dan kerja sama dalam berbagai operasi keamanan di wilayah Intan Jaya.

Kunjungan dan coffee morning ini menjadi langkah positif dalam meningkatkan semangat dan motivasi prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad. Diharapkan dengan sinergi yang kuat antara TNI dan Polri, situasi keamanan di Intan Jaya semakin kondusif dan masyarakat dapat merasakan dampak positifnya.